

令和 3年 4月 6日

京都府小学生バレーボール連盟
役員・チーム代表者 各位

京都府小学生バレーボール連盟
2020年度 会長 白井 康治
2020年度 理事長 西村 武志

府外チームとの交流中止について

平素は、当連盟の事業にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

先日、4月以降の活動につきましては、感染拡大の不安がある中ですが、「十分な感染防止対策」と「チーム関係者の健康管理」を徹底していただくことを条件に、また、活動時間や内容が子どもたちに過度の負担とならないよう配慮した上で、府外チームとの交流を可能とする案内をしておりました。

しかしながら、大阪・兵庫に「まん延防止等重点措置（まん防）」が4月5日より適用されることとなりました。これを受けて、近畿小学生バレーボール連盟より次のように通知が届きました。

『近畿圏内に「まん延防止等重点措置（まん防）」が実施されている間におき

ましては、府県をまたぐ練習試合を控えていただきますよう、ご協力をお願いいたします。』

これを受けまして、京都府小学生バレーボール連盟といたしましても、各府県と足並みをそろえ、再度「府外チームとの交流中止」とさせていただきます。ご理解ください。

繰り返しになりますが、引き続き、各自治体や体育施設からの指示にも従いながら「子どもの命と健康を守る！」を最優先に考え、活動を続けていただきますようお願いいたします。また、諸事情により練習等への参加を控えておられる子どもたち及び保護者に対しまして、十分な配慮をお願いいたします。

尚、今後の新型コロナウイルス感染状況によっては変更もあり得ることをご承知おきください。